



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA

DESCONFIANZA

La reforma al Poder Judicial que impulsa la autodenominada 4T con tremenda prisa, muy a la ligera y sin analizar, cuando se trata de algo muy delicado, es prácticamente la destrucción de la República, porque se acabaría el equilibrio de los 3 poderes para el funcionamiento político de la Nación. Pero a AMLO le urge sacarla antes del 30 de septiembre; es de imperiosa necesidad, no da margen para que se estudie sin tanta celeridad, no es cualquier cosa dicha reforma.

¿Por qué no dejarla para los primeros meses de 2025 cuando esté bien estudiada y no cometer errores que luego se lamentarían? Muy sencillo: AMLO desconfía del nuevo Gobierno y piensa que si no la hace él, no se hará, por la sencilla razón de que elegir jueces, magistrados y ministros por votación es un gran absurdo, hasta los ministros afines a la 4T lo confirman.

MANUEL MARTÍNEZ / Monterrey, NL